

2024-09-01

## Por supuesta 'violencia política de género', anula Tribunal elección en la Alcaldía Cuauhtémoc en favor de la hija de Ricardo Monreal; Alessandra Rojo de la Vega denuncia 'compadrazgo' de magistrado

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://noticaribe.com.mx/2024/09/01/por-supuesta-violencia-politica-de-genero-anula-tribunal-eleccion-en-la-alcaldia-cuauhtemoc-en-favor-de-la-hija-de-ricardo-monreal-alessandra-rojo-de-la-vega-denuncia-compadrazgo-de-magistra/>

El Tribunal Electoral de la Ciudad México anuló este sábado la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, en la que el resultado del 2 de junio daba la victoria a la panista Alessandra Rojo de la Vega, por violencia política en razón de género en contra de la candidata de Morena, Catalina Monreal.

En sesión pública y con dos votos a favor, dos en contra y el voto de calidad del magistrado Armando Ambriz, el tribunal revocó la declaración de validez de la elección en la alcaldía y dejó sin efecto la constancia de mayoría que fue otorgada a Rojo de la Vega.

Además, se revocó la constancia de los candidatos a concejalías postuladas por la coalición integrada por los partidos de Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática; los tres formaban la alianza Va por México.

"Asimismo, se deja sin efectos la asignación de concejalías por el principio de aceptación proporcional. Se ordena el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México, así como las otras autoridades vinculadas al cumplimiento de las medidas de protección establecidas en la sentencia", leyó el magistrado Armando Ambriz.

En la sentencia, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México impuso una multa de 250 Unidad de Medida y Actualización (UMA), lo que es equivalente 27 mil 142.50 pesos y a los partidos una manifestación pública.

Tras la sentencia, la excandidata del PAN, PRI y PRD a la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, acusó al magistrado Armando Ambriz de ser un "criminal y compadre de Ricardo Monreal".

"El Tribunal Electoral de la Ciudad de México, específicamente el compadre criminal, atropella la libertad y democracia de las y los ciudadanos en Cuauhtémoc", señaló.

Agregó que "es lamentable que su cobardía lo lleve a robarse una elección que se ganó con mucho corazón contra ese sistema corrupto que detestamos".

Luego de los resultados de la elección del 2 de junio, en los que ganó Alessandra Rojo de la Vega, la candidata de Morena, Catalina Monreal, impugnó la elección y pidió un recuento de votos.

La polémica comenzó el 4 de julio, cuando Catalina Monreal y sus aliados exigieron un recuento de los votos al tribunal capitalino, mismo que fue aprobado en una primera instancia; no obstante, Alessandra Rojo de la Vega reaccionó y acusó un intento de fraude impulsado por el morenista Ricardo Monreal.

La anulación se da bajo el argumento de violencia política en razón de género en contra de la hija de Monreal. (Fuente: El Financiero)